



Pièces	7 Pièces
Superficie	322 m²
Référence	DD1250GA
Prix	1 250 000 €

Montmorency

Maison à vendre (95160)

Découvrez ce pavillon en meulières qui, je suis convaincue, vous ravira par son architecture traditionnelle et son cachet incomparable. Les maisons en meulières suscitent un grand intérêt en raison de leur esthétique élégante, de leur patrimoine architectural et de leur lien avec l'histoire. Ce pavillon se trouve dans une rue recherché de montmorency et à 10 minutes en voiture du lac d'enghien-les-bains et en moins d'une heure du centre de paris, et à 58 minutes en train de la gare montparnasse. Cette maison dispose de très beaux volumes d'une surface au sol totale de 322,40 m² et d'une ...

Discover this millstone pavilion which, I am convinced, will delight you with its traditional architecture and its incomparable character. Millstone houses attract great interest due to their elegant aesthetic, architectural heritage and connection to history. This lodge is located in a sought-after street in montmorency and 10 minutes by car from lac d'enghien-les-bains and less than an hour from the center of paris, and 58 minutes by train from gare montparnasse. This house has very beautiful volumes with a total floor area of 322.40 sqm and a total carrez law surface area of 204.86 sqm, ...

STÉPHANE PLAZA IMMOBILIER CANNES POINTE CROISSETTE

15 rue des Belges - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

